

205 profesionales se sumarán a la plantilla del centro sanitario durante el periodo vacacional

El Hospital de Alicante instruye al nuevo personal que reforzará la temporada estival

- El objetivo es fomentar la calidad de la asistencia
- Los asistentes aprenderán nociones básicas sobre planes de cuidados, movilización de pacientes y riesgos laborales

Alicante (26-6-09).- El Hospital General Universitario de Alicante organiza de nuevo una jornada de bienvenida dirigida al nuevo personal de enfermería que se incorporará próximamente para reforzar la plantilla del centro sanitario durante los meses de verano. De esta forma, el HGUA pretende que los trabajadores que vienen a cubrir el periodo vacacional conozcan la dinámica y los procedimientos de trabajo del Hospital con el objetivo de fomentar la calidad de la asistencia.

En total, 205 profesionales, de los cuales 115 son de nueva incorporación y entre los que se cuentan enfermeros, auxiliares de enfermería, técnicos de laboratorio, técnicos de Rayos X, matronas y fisioterapeutas, asistirán a esta jornada, que se celebra hoy por la mañana y se repetirá próximo lunes, dado el alto número de participantes.

Formación del personal de nueva incorporación

A través de esta actividad, el nuevo personal del Hospital General de Alicante conocerá los aspectos básicos de la Guía de

Actuación de Enfermería, donde se incluyen el manual de procedimientos y algunas guías específicas, entre otros contenidos. La actualización de las precauciones estándar es otro de los temas de la jornada, así como la actualización de conocimientos en el manejo de la movilización de pacientes y los riesgos específicos en personal sanitario.

Profesionales del Servicio de Preventiva, Prevención de Riesgos Laborales, Fisioterapia y de la Unidad de Planes de Cuidados, junto con miembros de la Dirección de Enfermería, participan como docentes de esta programación. La favorable acogida entre los profesionales de años anteriores ha animado a la Dirección de Enfermería a mantener y mejorar esta iniciativa.



Foto 1: El Director de Enfermería, Miguel Ángel Fernández, ha inaugurado la jornada

Foto 2: Personal que ha asistido a la jornada en el Salón de Actos